

Publié le 30 septembre 2022

Printemps des Territoires, les Epl à l'honneur

Le 22 septembre s'est tenue la 4ème édition du Printemps des Territoires, organisée par la Banque des Territoires. Intervenants et participants ont pu se projeter sur le court et long terme, en s'inspirant des projets les plus en avance. Au cœur des enjeux territoriaux, fixant l'horizon 2030, cette édition n'a cessé de marteler le crédo : « C'est possible ! ». Et les Entreprises publiques locales en ont assuré la démonstration, notamment à travers l'intervention de Patrick Jarry, président de la FedEpl.



Le succès des foncières de revitalisation

Président de la FedEpl, maire de Nanterre, Patrick Jarry a eu notamment l'occasion de participer à un débat sur le succès des foncières de redynamisation au service de l'attractivité des territoires. Les foncières de revitalisation, un levier efficace pour la revitalisation des territoires qui affiche aujourd'hui une belle dynamique de développement. Dans quel cadre utiliser cet outil ? Quelles sont aujourd'hui ses clés de succès, les freins à lever pour accélérer le nombre d'actifs ? **Deux sociétés publiques locales ont témoigné de leur expérience.** Un point a été sur la création du [Réseau National des Foncières de Redynamisation](#) et sur la dynamique engagée. **Pour voir le replay, cliquer [ici](#).**

Relance du tourisme, les solutions adaptées aux collectivités

Dans le cadre du plan Relance, la Banque des Territoires s'engage aux côtés des collectivités pour relancer l'activité touristique. Dans cet atelier, des outils ont été présentés et commentés : le **Prêt**

Relance Tourisme (pour les grandes infrastructures) et la Foncière de Redynamisation à l'échelle régionale ; des solutions en financement et en investissement qui peuvent être complémentaires.

Replay [ici](#)

L'aménagement public à l'heure de la ZAN

Dans le cadre de la lutte contre le dérèglement climatique, la loi du 22 août 2021 vise à réduire par deux l'artificialisation des sols. Une exigence en termes de sobriété foncière qui impacte les projets d'aménagement de nos territoires. Différents acteurs de l'aménagement du territoire (Sem/Spl) en zone tendue et détendues sont venues partager la façon dont ils intègrent cette nouvelle donne dans leurs projets. **Replay** [ici](#)

Inscrivez-vous au prochain atelier du réseau national des foncières de redynamisation

La Banque des Territoires et son Hub des Territoires, en partenariat avec la Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl), partagent avec vous les connaissances d'experts et les témoignages d'opérateurs de foncières utiles pour vos projets. **Nous vous donnons rendez-vous au 6ème atelier du réseau national, qui aura lieu le 18 octobre de 14h à 16h**, pour répondre à deux thématiques majeures : Maisons de santé, tiers-lieux, etc., des projets qui renforcent l'attractivité des territoires. Des projets que peuvent porter les foncières de redynamisation. Retours d'expérience ; les partenariats institutionnels et financiers mobilisés au service de l'action des foncières de redynamisation. .

Pour s'inscrire c'est [ici](#)